

## **El Ayuntamiento decide dejar las comisiones para el Plan Vasco de la Cultura**

**SAN SEBASTIÁN. DV.** El Ayuntamiento de Donostia ha decidido dejar de participar en las comisiones para la elaboración del Plan Vasco de la Cultura, una decisión que ya ha sido comunicada al Ejecutivo.

El concejal de Cultura, Ramón Etxezarreta, explicó que ha solicitado un cambio de actitud en el Ejecutivo si éste quiere que el Ayuntamiento vuelva a estas comisiones. No nos ha quedado más remedio que abandonar este trabajo debido a las quejas de nuestros técnicos, que han protestado en numerosas ocasiones porque nadie les hace caso.

Etxezarreta reconoció que en un principio mantenía ciertas reticencias hacia la participación en las comisiones, pero que se decidió hacer aportaciones para conseguir un Plan lo más plural posible.

No ha sido así, nuestros técnicos han hecho consideraciones que nunca han sido atendidas y no queremos servir de coartada a un proceso en el que nadie hace caso a nuestras aportaciones.

### **Bibliotecas**

El concejal de Cultura fue especialmente crítico con el anteproyecto de ley sobre Bibliotecas, ya elaborado, y que forma parte de este Plan. A su juicio, no aporta ningún cambio cualitativo al actual sistema bibliotecario vasco, al que calificó como uno de los más deficientes de las comunidades autónomas españolas. Recientemente, un informe realizado por el propio Gobierno Vasco mostraba índices de bajos de lectura y de servicios en las capitales vascas, aunque ayer Etxezarreta recordó que las cifras de Donostia eran las más elevadas y que la capital guipuzcoana era la única que mostraba parámetros europeos.

No se ha hecho caso a ninguna de las ideas e iniciativas de nuestros técnicos y todo indica que este país sigue sin tomarse en serio el compromiso con la lectura pública.

A su juicio, esta misma crítica puede aplicarse a otros aspectos del Plan como pueden ser los museos. Se pretendía reflejar el acuerdo entre los diferentes agentes públicos y privados sobre la visión estratégica, los criterios de actuación o las prioridades para el conjunto de la cultura vasca. Sin embargo, sólo se ha buscado consolidar las actuales políticas de gobierno con todos sus factores positivos y sus carencias, y desde luego sin ninguna intención de cambiar nada.

El edil aclaró que el Ayuntamiento acatará las decisiones del Gobierno Vasco, aunque no participe en estas comisiones para elaborar el Plan de Cultura.